

Publication: L'Express; Date: Avr 26, 1994; Section: None; Page: 13



LE LANDERON Atrac joue et gagne

*La troupe décroche
le prix du Festival
de Chisaz*

L'émotion à l'état pur? C'est par exemple le Landeronnais Jacques Cottier qui bredouille, qui avale une syllabe sur deux, les larmes de bonheur à fleur de bouche... Le gros bang, quoi!

Emotion tant justifiée: Atrac, la troupe de théâtre amateur du Landeron, s'est vu décerner le prix du Festival de théâtre amateur de Chisaz, à Crissier (voir «L'Express» du 14 avril). Devant cinq autres troupes de théâtre. Et non des moindres: la landeronnaise Atrac a damé le pion à l'Entracte de Nyon, au Cercle théâtral de Lausanne ou encore au réputé Théâtre de la Cité de Fribourg.

Reconnaissance amplement méritée pour cette troupe qui fête cette année son dixième anniversaire. Par la pièce d'Eric Westphal «Outrage aux bonnes mœurs», elle a acquis ses lettres de noblesse. Avec éclat, avec rigueur. A la suite d'un formidable engagement de l'ensemble des comédiens qui ont suivi à la lettre les indications méticuleuses de leur metteur en scène, Jacques Cottier, l'âme d'Atrac. Avec lui, les comédiens amateurs du Landeron ont parfois souffert. Ils ont accepté de remettre inlassablement l'ouvrage sur le métier, de reprendre sans relâche des bribes de scènes, de corriger des défauts de tenue, de langage. Ils ont su ne pas tomber dans l'excès: jamais, ils n'ont voulu imiter des professionnels. Et pourtant, la présidente du jury du Festival de théâtre amateur de Chisaz, la grande comédienne Madeleine Robinson, les a compa-

rés aux gens de la profession. Elle a relevé l'excellence de la prestation de la troupe landeronnaise, leur faisant une seule petite remarque: «A l'instar de nombreux professionnels, il vous arrive parfois de baisser le ton en fin de phrase».



ATRAC – Un prix pour ses dix ans. E

– C'est une remarque si positive, jubile Jacques Cottier. Nous allons nous attacher à éliminer ce défaut.

Dans l'attente, et pour fêter ce succès avec son public, Atrac a décidé de se produire une fois encore dans ses murs. La troupe montera sur les planches pour une ultime représentation – «La der des der» – le samedi 7 mai, à 20h15, à la salle du château du Landeron. A ne manquer sous aucun prétexte. «Outrage aux bonnes mœurs» est une grandiose fresque de vie. Une vie qui prend magistralement corps à travers des comédiens amateurs d'exception.

◇ Ce. J.